

Müller – Die lila Logistik übergibt weiteres LILA-Therapiefahrzeug an den Mukoviszidose e. V.

Besigheim, 4. Dezember 2014

Der Vorstandsvorsitzende des internationalen Logistikunternehmens Müller – Die lila Logistik, Herr Michael Müller, hat am heutigen 4. Dezember 2014 einen weiteren LILA-Opel Corsa als Einsatzfahrzeug für den Mukoviszidose e. V. Baden-Württemberg seiner Bestimmung übergeben. Am Hauptsitz der Lila Logistik in Besigheim nahm die Physiotherapeutin und zukünftige Nutzerin des Fahrzeugs, Frau Michaela Köhler, in Anwesenheit des Vorsitzenden des Landesverbandes Baden-Württembergs, Herrn Thomas Becher, und des Sprechers der Regionalgruppe LB/HN und Vorstandsmitglieds, Herrn Manfred Schröder, das Fahrzeug entgegen.

„Ich freue mich, dass wir den Patienten durch das mittlerweile zweite LILA-Therapiefahrzeug noch mehr Zuverlässigkeit und Sicherheit bei der Behandlung dieser tückischen Krankheit garantieren können. Ein weiteres Auto erhöht die Flexibilität und Zuverlässigkeit, um noch mehr Patienten zu erreichen und zu versorgen“, so Michael Müller bei der Übergabe des Fahrzeugs.

In Anwesenheit von Herrn Manfred Schröder (Beisitzer des LV), Frau Britt Kühnel (Vorstandsassistenz), der Physiotherapeutin Frau Michaela Köhler und LILA-Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern übergab Herr Michael Müller ganz feierlich und offiziell den Schlüssel für den Opel Corsa. In der unternehmenstypischen Farbe Lila erinnert dieses Fahrzeug ab jetzt an die Hilfe der vielen Freiwilligen und Spender und fordert gleichzeitig auf, sich an dieser Hilfe zu beteiligen.

Mukoviszidose ist noch immer unheilbar

Jedes Jahr kommen in der Bundesrepublik rund 200 Kinder mit Mukoviszidose auf die Welt. Mukoviszidose ist eine der häufigsten, angeborenen Stoffwechselkrankheiten der (weißen) Bevölkerung. Rund 8.000 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene leben in Deutschland mit dieser bisher unheilbaren Krankheit. In der Regel zeigen sich die Symptome bei den oberen Atemwegen und der Lunge. Aber auch die Verdauungsorgane, wie die Bauchspeicheldrüse, sind häufig betroffen. Wichtigste Kennzeichen sind: chronischer Husten, schwere Lungenentzündungen, Verdauungsstörungen und Untergewicht.

Frühe Diagnose und sofortiger Therapiebeginn sind entscheidend für einen günstigen Krankheitsverlauf. Da der Krankheitsverlauf durch eine früh einsetzende Therapie entscheidend verbessert werden kann, ist es von großer Bedeutung, dass bei vorliegenden Krankheitssymptomen ein Test auf Mukoviszidose durchgeführt wird! Mit Hilfe verschiedener Methoden kann man die Mukoviszidose zuverlässig diagnostizieren. Treten bei einem Kind Symptome auf, die auf eine Mukoviszidose hindeuten, wird der Kinderarzt das betroffene Kind an eine CF-Einrichtung überweisen. Hier führen Fachleute die entsprechenden Tests durch.



Vlnr: Patrick Bachowski, Britt Kühnel, Thomas Becher, Michael Müller, Michaela Köhler

LILA LOGISTIK Charity Bike Cup

Am 3. Oktober 2015 findet der bereits 9. LILA LOGISTIK Charity Bike Cup statt, in diesem Jahr in Marbach am Neckar bei Ludwigsburg. Jeweils am Tag der Deutschen Einheit fahren Hobbysportler gemeinsam mit Persönlichkeiten aus Sport und Gesellschaft für die Unterstützung hilfebedürftiger Kinder. Die gesammelten Spendengelder fließen in regionale Förderprogramme und Einrichtungen. Sportler wie beispielsweise Jan Ullrich, Mike Kluge, Danilo Hondo, André Greipel und Moderator Marc Bator haben schon als Teamkapitäne an der Veranstaltung teilgenommen. Aktuelle und weitere Informationen finden Interessenten unter www.charity-bike-cup.de.

Müller – Die lila Logistik

Müller – Die lila Logistik ist der Logistikdienstleister, der die klassische Trennung zwischen Beratung und Umsetzung durchbricht. Lila vereint die Kraft des Denkens mit der Kraft des Handelns. Das Zusammenwirken dieser Kräfte macht Lila Logistik einzigartig. Dies wird in den beiden Geschäftsbereichen Lila Consult und Lila Operating erfolgreich gelebt: Das Ergebnis ist stets Lila und damit nachhaltig. In dem Geschäftsbereich Lila Consult zeichnet sich Lila Logistik durch die Nähe zum operativen Geschäft aus. Die analytische und konzeptionelle Komponente macht Lila Logistik in ihrem Geschäftsbereich Lila Operating außergewöhnlich. In den Kernbranchen Automotive, Electronics, Industrial, Consumer, Energy und Medical&Pharma entwickelt Müller – Die lila Logistik ganzheitliche, kundenindividuelle Logistiklösungen. Rund 1.100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter arbeiten an 18 operativen Standorten.

Müller – Die lila Logistik ist Gewinner des Deutschen Nachhaltigkeitspreises in der Kategorie „Deutschlands nachhaltigste Zukunftsstrategie (KMU) 2011“.

Im März 2014 erhielt Müller – Die lila Logistik von General Motors die Auszeichnung „Supplier of the Year“ bereits zum vierten Mal in Folge verliehen.

Im Oktober 2014 erhielt Müller – Die lila Logistik zusammen mit Mercedes-AMG den begehrten Deutschen Logistik-Preis.

Ihr Ansprechpartner für weitere Informationen:

Müller – Die lila Logistik AG

Tel.: +49 (0) 7143 810 125, Ingo Hey

ingo.hey@lila-logistik.com

www.lila-logistik.com